

## **Kirchengemeinderatssitzung am 13.06.2017 in Dornhan**

### **Kirche am Ort – Kirche an vielen Orten**

Zu Phase 2: urteilen: Spielräume für Aufbrüche schaffen

Wer könnte sich um unsere Jugendlichen kümmern? Könnte es eine ökumenische Jugendarbeit geben (evangelische Kirche hat eine gute Jugendarbeit). Was uns fehlt, ist eine Bezugsperson für Jugendliche am Ort.

Aufbrüche sind möglich bei der Kommunion und Firmung, um junge Menschen für unsere Gemeinde für längere Zeit zu gewinnen.

Wir haben nur wenige Mitarbeiter und bedauern, dass wir keine jungen Erwachsenen als Bezugspersonen für unsere Jugendlichen haben. Es gibt sehr viele Angebote für unsere Ministranten, aber nur wenige kommen.

Ein weiterer Aufbruch sind die Hausbesuche. Herr Pallesche hat das Begrüßungsschreiben der Gemeinde persönlich bei 11 Neuzugezogenen abgegeben. Er fand eine gute Aufnahme und hatte einen guten Eindruck.

Öffentlichkeitsarbeit ist wichtig. Aus dem Kirchengemeinderat sollte im Mitteilungsblatt und Schaukasten aus dem Bereich Öffentliches das Wesentliche veröffentlicht werden.

Pfarrer Georg Lokay